

HEPTÁGONO MORADO o Púrpura

Palabras clave: DESCODIFICADOR, VACIAJE, BORRADO, DES-SATURACIÓN

LECTURA GENERAL

Este heptágono de color morado o púrpura es uno de los arquetipos más característicos del Sistema Geocrom, puesto que actúa aparentemente de forma contraria a todos los demás filtros. Este es el arquetipo de la *liberación de cualquier programa*. El Heptágono Morado *disuelve los límites* y proporciona espacio. Su acción básica es la de *descodificar y borrar códigos adquiridos anteriormente*, los que ya no sean necesarios. Es un gran desprogramador de comportamientos patológicos, bien sean psico-emocionales o sean celulares, *vaciando el terreno*, dando paso a una posible reprogramación posterior. Es un filtro que no es adecuado ni benéfico llevarlo encima como armonizador personal sobre el timo.

El código que conlleva el Heptágono Morado es el de la *liberación*, la *transmutación* y el *libre albedrío*. Este es un arquetipo que puede ser necesario utilizar antes de realizar muchas terapias e introducir nuevos códigos. Es decir, hay que ponerlo antes de proyectar los otros filtros de re-programar armónicamente el comportamiento de un individuo, porque el Heptágono Morado es muy útil para descodificar los patrones existentes y 'liberarlos'. Para que eso ocurra, a un nivel práctico *debe transcurrir un cierto tiempo* entre la proyección de este descodificador y la aplicación de los nuevos filtros terapéuticos, aunque algunas veces con 10 o 15 minutos bastará.

En otras ocasiones este descodificador deberá ser 'terapia única', y tal vez, una o dos semanas después de implantar el Heptágono Morado se podrá realizar una terapia geocromática completa con el resto de filtros 'codificadores'. Puede utilizarse también esencia líquida o agua programada con el Heptágono Morado, tomándola unos 10 o 15 minutos antes de la terapia.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Activa la fuerza de recuperación del potencial de origen según el libre albedrío de la esencia.

Disuelve los límites, los excesos de información impuestos por la dualidad, para recuperar la pureza y la libertad del espíritu sin limitaciones.

Descodifica los códigos adquiridos en la reencarnación que oprimen o impiden la libre expresión de la esencia genuina.

Simplifica la programación de aquella experiencia vital para potenciar una mejor evolución de la propia conciencia.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la capacidad de liberación de cualquier programa preestablecido que no sea

necesario.

Desprograma los comportamientos patológicos y pautas psico-emocionales perjudiciales e innecesarias.

Despierta el recuerdo del estado de equilibrio y ligereza de todo el individuo.

Prepara las capacidades psíquicas para poder elegir con precisión lo que uno realmente necesita o no necesita.

Activa la capacidad de libre albedrío o capacidad de elección en cada momento o experiencia de la vida.

En el campo aural psicoemocional, libera la sobrecarga fotónica de información innecesaria.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Vacía el terreno y lo prepara, para poder adquirir otra programación más adecuada.

Despierta la capacidad de almacenar, en nuestra memoria celular y etérica, solamente la información útil para nuestro desarrollo y aprender así a desechar los códigos que alteran nuestro desarrollo evolutivo.

Alinea el campo energético de forma equilibrada y ligera, eliminando los excesos de información.

En las células, libera la sobrecarga fotónica involutiva, la información 'basura' y no necesaria (heredada, adquirida, o propia) que altera las funciones idóneas de la materia orgánica.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Descodifica toda la sobrecarga grabada en un lugar, el exceso de información y los códigos adheridos a paredes, muebles, objetos, rincones, etc. procedentes de vivencias o habitantes anteriores, o incluso grabada por las experiencias de los propios usuarios actuales de aquel espacio.

Este arquetipo tiene la acción específica de vaciar a fondo el exceso de información que existe en muchas viviendas u oficinas. Muy a menudo se coloca durante unos días en varios lugares de la estancia, y pasado este tiempo (según el test) ya se puede corregir la vivienda con el resto de los arquetipos armonizadores que surjan según el test posterior.

El Heptágono Morado, utilizado en un espacio habitable, cumple las mismas funciones de *descodificación y vaciaje de los excesos energéticos o memorias, pero contenidas en un espacio*. El filtro permite el 'cambio' energético y da paso a la nueva información que el lugar necesitará. Desprograma y descodifica la información almacenada en una vivienda, sea antigua o reciente, *disolviendo* sus mayores limitaciones para el bienestar y la armonía de sus habitantes.

La supuesta conflictividad del lugar emitida por diversas energías, a menudo se debe a la acumulación de impregnaciones, improntas o códigos, que impiden el desarrollo fluido de la vida y del trabajo de los habitantes actuales de aquel hábitat. En una corrección energética del hábitat puede ser necesario (aunque no siempre lo es) desprogramar la información existente con el Heptágono Morado y preparar aquel espacio para, más tarde, reprogramarlo con los demás filtros codificadores. Es recomendable que este arquetipo permanezca expuesto algunos días en el lugar *sin*

ningún otro filtro de ningún tipo, para empezar a limpiar y vaciar el lugar de la saturación existente, preparando el terreno para posteriormente sanarlo.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Heptágono Morado es un arquetipo o código geométrico que disuelve los límites de información excesiva. Simplifica la programación de la experiencia vital. Da la capacidad de liberación de cualquier programa preestablecido que no sea necesario, los comportamientos patológicos y pautas psico-emocionales. Vacía el terreno y lo prepara, para adquirir otra programación más adecuada.

Es el gran borrador, el único *descodificador* de la Geocromoterapia, es la frecuencia que vacía la 'saturación de información', los excesos de códigos y memorias almacenadas y que están 'ocupando demasiado espacio' en nuestro Ser. No es como hacer un reset (pero de eso se encarga mejor el Exágono Blanco) sino como realizar una desfragmentación del disco duro. Lo que nos enseña este filtro es a vaciarnos una y otra vez, para que nueva información fresca pueda entrar en nuestro campo de energía y en nuestra experiencia sin fin.

CODIFICA y APORTA: prepara terreno para recodificar, vaciaje energético, espacio
DESCODIFICA y TRATA: saturación, toxicidad, excesos, descodificar memoria celular

ENTIDAD ASOCIADA: El Heptágono Morado es el ángel Simplificador.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: Neptuno en Acuario.

MANTRA ASOCIADO: *Elimina lo Innecesario*

SECUENCIA NUMÉRICA: 72562